
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito do Recife, Sr. João
Henrique de Andrade Lima Campos, para que seja providenciada a pavimentação
asfáltica no trecho da Rua Dr. Felipe Figueiroa de Farias, no bairro da Estância.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 4 de maio de 2022.

______________________________
CIDA PEDROSA

VEREADORA DO RECIFE - PCdoB

JUSTIFICATIVA

Este Requerimento é fruto de demanda popular de moradores da Rua Dr.

Felipe Figueiroa de Farias por pavimentação asfáltica da via.

Diante do exposto, solicitamos o apoio dos ilustres Pares desta Casa para a

aprovação desta Proposição de grande relevância social.
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